
令和５年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和５年４月７日（金） 

 

２ 開催場所  市役所旧３階大会議室 

 

３ 出席委員  １８名 

会長 鈴木 和義 委員 小野 美佐子 

副会長 鶴岡 一男 委員 福原 淳子 

副会長 天野 恵子 委員 井下田 正巳 

委員 田村  勲 委員 松﨑 好彦 

委員 上村  篤 委員 遠山 久美 

委員 鈴木 洋子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

 

４ 欠席委員  ２名 

若林 博之 髙山 公子 

 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 

スポーツ振興課 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

（２）令和４年度 事業報告について 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  小野美佐子 上村  篤 

      議事録署名人  鈴木 洋子 二本柳俊恵 

    

議題（１）令和５年度事業計画について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 



 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

議 長：関東スポーツ推進委員研究大会への申し込みはどのようにしたらよいですか。 

 

事務局：まだ案内が届いていませんので、届き次第、委員の皆さまへ周知します。 

 

議 長：その他、質問や意見はありますでしょうか。  

 

委 員：特にありません。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）（４）令和５年度 

第２７回袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭 グラウンドゴルフ大会 

〃            ソフトバレーボール大会について 

    第３２回全市インディアカ大会について 

 

議 長：議題（３）（４）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：詳細、主な変更点を説明した。 

 

議 長：役員の割り振りをしたいと思いますが、昨年度の担当種目と同じでよいでしょう 

か。それともご意見在りますでしょうか。  

 

上 村：グラウンドゴルフの部は、生涯スポーツ公認指導員が中心となるので、スポーツ 

推進委員の配置はなくて良いと思います。 

 

議 長：昨年度、担当を務めた田村委員はどうでしょうか。 

 

田 村：NESUPOのグランドゴルフ代表を務めているので、そちらの会場に行けた方が良い。 

 

議 長：それでは田村委員１名をグラウンドゴルフの部に行ってもらい、上村委員はイン 

ディアカの部へ行ってください。それ以外の委員は昨年と同じ種目を担当するで 

よろしいでしょうか。 

 

委 員：はい 

 



議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）（４）について、承認された。 

 

 

議題（５）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（５）について、各地区推進委員の報告をお願いします。 

 

○名幸ヶ丘 

・５月２０日（土）に総会を行います。 

・５月２１日（日）グラウンド・ゴルフ大会を予定しています。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・５月１４日（日）に総会を行います。 

○ＮＡＧＡＸ 

・５月１４日（日）に総会を行います。 

・６月２６日（日）にインディアカ大会を計画しています。 

○中富ふれすぽ 

・５月１４日（日）に総会を行います。 

 

○昭和ふらっと 

・５月１４日（日）総会を計画しています。 

 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）各実行委員について 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。生涯学習推進大会の実行委員については、この場で決めていた 

だきたいと思います。 

 

松 﨑：私でよければ、昨年から引き続きやらせていただきます。 

 

議 長：松崎委員が継続することについて、意見をお願いします。 

 

委 員：賛成です。 

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 



委 員：特に意見なし 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

議題（７）ウォーキングフェスタ２０２３in袖ケ浦の反省について 

 

議 長：議題（７）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：ウォーキングフェスタへの御協力ありがとうございました。イベント終了後、反 

省の時間があまりとれなかったため、この場で、ご意見を伺いたい。 

 

天 野：最後尾は安全確保のため、２名必要だと感じた。また、ビブスを着用するなどし 

て、誰が最後尾かが分かるようにした方が良い。 

 

上 村：誘導がコースを把握していないことがあったので、必ず事前踏査をした方が良い。 

 

松 﨑：体操からスタートまでの時間が短く、立ち番の準備よりも先に参加者が通過して 

しまったので、来年度は改善したほうが良い。 

 

松 原：入場ゲート付近での入場許可証の提示を求める際、看板にウォーキングフェスタ 

とは記載していなかったので、一般客が混乱していた。 

 

鶴 岡：安全面を考慮したら、これ以上、参加者を増やすことは難しいように感じる。 

 

事務局：たくさんのご意見ありがとうございます。来年度に反映させたいと思います。 

 

議題（７）について、承認された。 

 

 

議題（８）その他 

 

議 長：議題（８）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：令和５年度袖ケ浦市教育基本方針及び目標について説明した。 

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

 

議題（８）について、承認された。 

 

 

 

 

                                    

５ 連絡 



 

・次回の定例会議、  

会議名：第２回定例会議  

日  時：６月１１日（日）スポレク祭・全市インディアカ大会終了後  

会  場：市臨海スポーツセンター  多目的室 

以上 


